

Team 7

Küchen-Premiere in München

Freitag, 20.01.2023



Von links: Daniel Lehner, Anna Schönberger, Rocco Reichardt, René Stuhldreier, Andreas Wiegel, alle Außendienst Küche, Uwe Steinhorst, Vertriebsleiter Küche, Georg Emprechtlinger, CEO und Eigentümer TEAM 7. Foto: Team 7

Mitten im Herzen Münchens hat Team 7 am gestrigen Donnerstag, den 19. Januar 2023, den ersten reinen Team 7 Küchenstore in Deutschland eröffnet. In der Neuturmstraße 5 vereint er auf 120 qm Ausstellungsfläche die geballte Küchenkompetenz des Naturholzspezialisten aus Österreich. „Wir freuen uns, eine sehr gute Lage in Blickweite zur exklusiven Maximilianstraße gefunden zu haben“, erklärt Dr. Georg Emprechtlinger, CEO und geschäftsführender Eigentümer von Team 7. Zudem sei der Küchenstore eine perfekte Ergänzung zum Team 7 Markenstore in der Herzogspitalstraße. „Ab sofort profitieren die Kunden von beiden Geschäften – insbesondere bei der individuellen Planung von offenen Wohnsituationen“, so der Team 7 Inhaber. „Nach der hervorragenden Resonanz in Wien haben wir uns deshalb entschieden, einen zweiten Küchenstore in München zu eröffnen. Weitere sind angedacht.“

Die Bedeutung des Küchensegments nimmt messbar zu und hat sich 2022 auch bei der Manufaktur aus Österreich mit einem Plus von 14% als stärkster Wachstumsmarkt behauptet. Entsprechend stark wird das

Thema forciert. „Die Küche hat sich zum eigenen Geschäftsbereich entwickelt. Deshalb sind reine Küchenstores nur konsequent. Sie bringen die Innovationskraft von Team 7 zum Ausdruck und machen sie auf der Küchenlandkarte sichtbar“, bringt Dr. Georg Emprechtinger die Strategie auf den Punkt. Mit der Spezialisierung unterstreicht die Marke auch in der bayerischen Hauptstadt nach eigenen Angaben ihre Küchen- bzw. Beratungskompetenz und ihr besonderes Alleinstellungsmerkmal: Nur 170 km von München entfernt werden die Küchen und Möbel individuell nach Maß gefertigt. Regional, nachhaltig, ressourcenschonend und exklusiv. Um diese hohe Qualität gewährleisten zu können, kontrolliert Team 7 die komplette Wertschöpfungskette vom Baum bis zum fertigen Möbel. Ein wichtiger Schritt für die Zukunft sei außerdem die grüne Fabrik. Team 7 hat sich zum Ziel gesetzt, den CO2-Fußabdruck so gering wie möglich zu halten und mit nachhaltigen Möbeln eine lebenswerte Zukunft zu schaffen. Um eine bestmögliche Kontrolle zu haben, wird in der grünen Fabrik in Ried und Pram eine maximal energie- sowie ressourceneffiziente Massivholzfertigung aus eigener Kraft umgesetzt.

Die besondere Liebe zur Natur und zum Handwerk spiegelt sich in den exklusiven Naturholzmöbeln ebenso wider wie in dem atmosphärisch gestalteten Küchenstore. „Bei der Gestaltung der Ausstellungsfläche war es uns besonders wichtig, die Welt von Team 7 mit ihrem regionalen Bezug, der nachhaltigen Fertigung und der hohen Holzkompetenz zu vermitteln“, so Storeleiterin Katrin Reischl. Diesen Anspruch spürt der Besucher bereits beim Betreten des neuen Team 7 Küchenstores. Klein, aber fein und sehr exklusiv präsentiert er eine edel abgestimmte Rezeptur aus hochwertigen Materialien, Tischlerkunst und innovativen Einrichtungslösungen. Mit der „linee Küche“, der „echt.zeit Küche“ und der „k7“ – die höhenverstellbare Küche auf dem Naturholzküchen-Markt und GS-geprüft – zeigt die Marke in München komprimiert und stimmungsvoll ihre Verarbeitungs- und Planungsexpertise.

Küchen-Premiere in München

Links

- [Team 7](#)